

きつと・もつと

令和3年度
深溝小ホームページ通信
3年4月26日(月)
No.16



校長先生からの挑戦状



現在、児童玄関には「校長先生からの挑戦状」が置かれています。休み時間になると、プリントを手に取り、問題に取り組んでいる子どもたちの様子が伺えます。問題が解けた子どもたちが楽しそうに校長室にプリントを届けに来ています。



→今回の挑戦状は「ことばのピラミッド」です。二文字の言葉をたくさん作る問題です。

深溝小学校のあいさつ

本日の月曜朝会には4年生が参加して、校長先生から話を聞きました。その中で地域の方から「深溝小学校の子どもたちはあいさつがとてもよくできている」という話がありました。本日から「あいさつ運動」も始まっています。深溝小学校のあいさつを校内だけではなく、地域に広げていきたいですね。



→話をする人に体を向け、体を動かさずに、話を聞くことはとても大切なことです。

—教師のひとりごと16「日の長さを感じる」—

朝夕は少し肌寒く感じますが、日中は汗ばむような日が多くなってきました。日照時間も長くなってきています。6時を過ぎても外はまだまだ明るいのです。これから6月の夏至に向かって、さらに昼間が長くなっていきます。